

Schlägerei vor Bauwagen

Polizei sucht nach einer
Party in Geschwand Mann

GESCHWAND – Bei einer Party in einem Bauwagen in Geschwand ist es zu einer Schlägerei gekommen.

Von Freitag auf Samstag hatten zahlreiche junge Männer und Frauen in dem Bauwagen gefeiert. Am frühen Samstagmorgen kam es zu einem Streit, nach dem ein 20-Jähriger von der Party ausgeschlossen und aus dem Bauwagen verwiesen wurde. Der Mann holte jedoch Verstärkung aus seinem Freundeskreis. Bei der Rückkehr schlug ein bisher Unbekannter aus dieser Gruppe auf einen 27-Jährigen, der aus dem Bauwagen kam, mit einem Holzknüppel. Das Opfer wurde leicht verletzt und ins Krankenhaus gebracht. Im Anschluss daran soll der brutale Schläger auf weitere Personen, die aus dem Bauwagen gingen, losgegangen sein. Ein 22-Jähriger erlitt dabei ebenfalls leichte Verletzungen.

Die Polizeiinspektion Ebermannstadt hat die Ermittlungen aufgenommen. Hinweise zu dem Unbekannten unter Telefon (0 91 94) 73 88-0.